

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ELECCIÓN DE ESTADO: XÓCHITL, IMPUGNA ANTE EL INE, INJERENCIA DE AMLO, EN LA CAMPAÑA; QUE ¡NUNCA MÁS!, UN PRESIDENTE INTERVENGA**

11 días después de la barbarie electoral del 2 de junio no se olvida, la que fue candidata presidencial de la oposición, reacciona y, presenta en el Instituto Nacional Electoral, recurso de impugnación por la descarada, inmoral, intervención del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En este espacio, reiteramos intervenciones del bloque opositor en la Comisión Permanente, jueves 6 de este mes, en donde el PAN, sustenta elección de Estado, con la cual, ganó la candidata del mandatario, Claudia Sheinbaum Pardo.

Sin ambages, la diputada federal del PAN, Noemí Berenice Luna Ayala, expuso aquel día, ante el pleno del órgano colegiado:

-“Hoy 6 de junio, se conmemora el Día de la Paridad de Género y qué lamentable que iniciemos esta sesión teniendo que hablar de quien va a ser la primer Presidenta de México, a quien no podemos felicitar, porque su llegada será fruto de una elección de Estado”.

-“El pasado 2 de junio se vivió la jornada electoral más grande de la historia de México, en términos solamente cuantitativos, por el número de cargos que se eligieron, pero en términos cualitativos, ha sido vergonzosa, la elección más pequeña”.

Enseguida, sustentó virulenta elección, producto de la “magia” del régimen:

-“Se caracterizó por el uso clientelar de programas sociales, por la utilización facciosa de encuestas con fines propagandísticos, por la intervención del crimen organizado y por la reiterada violación a la ley, (de parte) del Ejecutivo”.



-“A pesar de que la Constitución impide la intromisión de las autoridades de los tres niveles de gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador, intervino de manera constante, indebida y descarada”.

-“Él, aplicó lo que en la experiencia internacional se llama la elección de manual en donde los autócratas llegan al poder por la vía electoral en democracia, pero una vez en el poder, utilizan los instrumentos e instituciones para debilitar la democracia que usaron de forma facciosa, la perversidad, nos coloca en una triste realidad”.

-“Desde la Presidencia de la República, se trabajó para deteriorar el sistema democrático e imponer a la sucesora”.

-“Primero: utilizaron programas sociales con fines clientelares y electorales; el ejército de casi 20 mil siervos de la nación, burócratas pagados con 3.2 millones de pesos de recursos públicos; los 6 años recorrieron casa por casa, el país, para entregar apoyos con los que coaptaron a 24.6 millones de beneficiarios directos de distintos grupos poblacionales, casi 20 millones de esos beneficiarios, tenían derecho a emitir su voto y representan el 20.6 de la Lista Nominal, pero representan el 32.6% de la proyección de sufragios para la elección presidencial”.

-“Con esas cifras en las manos, los cuervos de la nación, en cada entrega, sembraron el desconcierto, con la mentira de que al ganar la oposición, dejarían de recibir las transferencias monetarias directas que el gobierno federal ha utilizado”.

-“Segundo: la intervención del crimen organizado fue evidente, el Presidente permitió la injerencia de la delincuencia, debido a su permisibilidad para dejar crecer. Y, ejemplos sobran”.

-“Atrás de la elección más sangrienta de la historia, se aprecia la mano de los cárteles, por el asesinato de cuarenta y dos aspirantes, precandidatos y candidatos”.

-“Motivaron con extrema violencia, cientos de renunciaciones, como las declinaciones masivas en Chiapas, con 515 y, en Zacatecas, donde más de 500 mujeres aspirantes a cargos, renunciaron y se impidió, incluso, la instalación de casillas en las zonas dominadas por el crimen organizado”.

-“En tanto el Tribunal del Poder Judicial de la Federación, recibió decenas de quejas de la oposición, por la intervención abierta del Presidente de la República en las mañaneras, por lo cual, en 30 ocasiones, le llamaron la atención, sin que el sujeto aludido dejara de promocionar a sus candidatos”.

Tras sustentar elección de Estado, la diputada federal del PAN, ponderó:



**“Viviremos una nueva configuración política en México y el PAN estará ahí, para defender las instituciones, para defender la democracia, para defender las libertades, para defender el bien común. Pondremos en alto el humanismo político y seremos la conciencia de esta país”...**

**Al finalizar su intervención, la diputada federal del PAN, parafraseó a la ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez Ruiz:**

**-¡Porque la Patria, es primero!**

**Ayer, en el pleno ejercicio de sus derechos constitucionales, la que fue candidata a la Presidencia del bloque opositor, presentó en el Instituto Nacional Electoral, documento por el cual, impugna elección presidencial, por cúmulo de violaciones constitucionales en ese proceso electoral.**

**Exige se investigue y sancione la intervención del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, así como la violencia e intervención del crimen organizado.**

**No se trata de pedir, aclara la senadora, anulación de la elección, sino de que exist6a una sanción al mandatario, por su intromisión en el proceso electoral.**

**Explica: se presentó un juicio para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano, con el propósito de aportar elementos a la calificación presidencial y que, en los considerandos de su sentencia, se tomen en cuenta sus argumentos.**

**Elecciones del pasado 2 de junio, resalta, Xóchitl Gálvez, no se caracterizaron por ser limpias y de piso parejo, pues se utilizó el aparato de Estado, para promover a la candidata oficial, Claudia Sheinbaum Pardo.**

**“Sí, estoy impugnando. No estoy pidiendo la anulación de la elección. Lo que estoy pidiendo es que el Tribunal (Electoral del Poder Judicial de la Federación), sancione al Presidente, porque ha habido más de 50 tarjetas amarillas. Decía yo: en un partido de futbol con dos tarjetas amarillas, te expulsan y aquí, no. El Presidente, siguió, siguió, siguió y algo tiene que hacer el Tribunal. El Tribunal, no puede dejarla pasar”, expuso Xóchitl.**

**Además, pedirá al TEPJF, investigar el uso de recursos públicos en la campaña de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia pues el Presidente presentó como propios los programas sociales y expresó que, si ganaba otro partido, los quitarían.**

**En el documento que entregó al INE, con atención a la presidenta consejera del otrora órgano autónomo, Guadalupe Taddei Zavala, la senadora hidalguense, refirió que antes del proceso**



electoral, el Presidente utilizó las conferencias matutinas para actuar como un auténtico “jefe de campaña”, de la candidata oficial, Claudia Sheinbaum.

Además, existió intervención sistemática y reiterada de los gobernadores, quienes se dedicaron a promocionar candidatura de Sheinbaum.

Contexto de elección de Estado, en el que la ex candidata presidencial, exhortó a las autoridades electorales, emitir garantías de reparación y no repetición sobre la intervención del Presidente de la República en un proceso electoral, “considerando que esas prácticas ya forman parte del modelo de comunicación política del partido Morena”.

¡Zas!

Fue ayer, la reaparición de Xóchitl Gálvez Ruiz, para dar otra batalla: con el árbitro y juez de la brutal, barbarie electoral que ni la misma clase política en el poder, esperaba.

Reiteramos, ni Carlos Salinas de Gortari con Manuel Bartlett Díaz ni Porfirio Díaz, habrían hecho mejor una elección de Estado, como la que se llevó a cabo el pasado 2 de junio no se olvida.

Andrés Manuel López Obrador, Presidente de la República y Guadalupe Taddei Zavala, “seguirán haciendo historia”, a partir del 2 de junio del 2024, igual que, Carlos Salinas de Gortari y Manuel Bartlett Díaz, en el 88.

Los verdugos del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y Xóchitl Gálvez Ruiz.

Amlo-Morena, llegan en el 2018, con 30 millones de votos; en elecciones intermedias del 2021, pierden 15 millones de esos sufragios y la mayoría constitucional en Cámara de Diputados.

El pasado 2 de junio, obtienen 35 millones de votos en la Presidencia.

¿De dónde sacaron en 3 años, 20 millones de electores para que gane Claudia Sheinbaum Pardo?  
¿Por qué no votaron aproximadamente 40 millones de mexicanos, si Morena-Amlo, tienen la “voluntad popular”?

¿Magia electoral? ¿Barbarie electoral?

Lo que sea, pero está claro que los mexicanos, sí tienen sentido común.

Pretender ponderar que ganaron, es querer convencer de manera inútil, que millones de mexicanos, están requetebien con violencia y delincuencia, con brutal, criminal inflación, con devaluación del peso, con el gasolinazo postelectoral, robos, extorsiones, crisis económica...



Está claro el repudio de millones de mexicanos al régimen que ya se va.

Y otorgan el beneficio de la duda a la sucesora que López Obrador, designó.

#### EN EL CHACALEO

¿Se imaginan de ministro en la Corte, al lado de Lenia Batres Guadarrama, a José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña?... O que llegue a ministra en la Corte, Layda Sansores San Román, gobernadora en Campeche; o la alcaldesa electa en Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, sea magistrada o que Félix Salgado Macedonio, sea juez... O que cualquiera de los activistas de programas sociales del régimen -de Venezuela, Cuba o Nicaragua-, que se reparten en la geografía mexicana, con el disfraz de médicos, ocupe una cartera en esos encargos de “elección popular”, como es el proyecto del oficialismo en la reforma al Poder Judicial... ¡No!, no es ciencia ficción... Es el proyecto que tienen y desean aprobar en septiembre próximo en el Congreso de la Unión, y entregárselo en charola de plata a Andrés Manuel López Obrador, para que se lleve el Decreto entre sus manos, cuando vaya rumbo a su rancho... O que, con la mayoría artificial que tendrá el oficialismo en Cámara de Diputados, LXVI Legislatura -salvo que diga lo contrario el TEPJF-, modifique la Constitución y, en el otro sexenio, hagan otra vez a López Obrador, Presidente... Tampoco es ciencia ficción... El macuspano, si por él fuera, que sea Presidente de la República, por los siglos de los siglos... ¿Qué confianza envían a los mexicanos, inversionistas nacionales o del extranjero, desde la transición del poder en este país, cuando en Veracruz, va gobernar una zacatecana, Norma Rocío Nahle García, que arrastra cadenas de señalamientos de corrupción? ¿A poco los hijos del Presidente van a colaborar en la nueva administración, tras escándalos de presunta corrupción de ellos con sus primos, en los proyectos de Refinería Dos Bocas, Aifa, Tren Maya? ¿Y Mario Delgado Carrillo? ¿Y Clara Brugada Molina?, con sus dos y medio millones de dólares en paraísos fiscales, cual la señalaron en redes sociales durante la campaña electoral... ¿Y Manuel Bartlett Díaz?... ¿Alcanzará la riqueza de ellos, para repartir pensiones durante un ejercicio fiscal? Sí, ¿verdad?... Una gran responsabilidad para Claudia Sheinbam Pardo, optar por los amigos y recomendados de “ysq” o incorporar a la administración pública y legislativa, rostros nuevos, proyectos nuevos... Como en el PRI, “el tal amlito”, tras los pésimos resultados que entrega al partido que le dio impunidad, fama, riqueza y poder, donde poco faltó para que, bajo su dirección partidista, la barbarie electoral del régimen, extinguiera al tricolor. ¡Y todavía aspira a seguir con el poder en el Senado!... Una vergüenza este cuate, en el Revolucionario Institucional... Lo menos que debe hacer, es rendir protesta como senador de la República, solicitar licencia y que se vaya a Campeche o Madrid, España, a gozar de su riqueza y entregar el parte de novedad: “¡misión cumplida!, de lo demás, se



encarga Claudia”... En el PAN, el actual dirigente, también ambiciona, avaricia y codicia, más poder en el Senado, cuando desde que llegó a la dirigencia del blanquiazul, empezó la debacle electoral de la otrora primera fuerza política con Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón Hinojosa... Si el propósito del oficialismo es extinguir al PRI y PAN del sistema partidista en este país, que se hagan a un lado los que estorban y dejen el paso libre a militantes, leales, institucionales, que sí los tienen esos partidos políticos, en la defensa de esas fuerzas políticas... Desde ayer, figura en el Muro de Honor en Cámara de Senadores, el nombre de ese gran político de izquierda, la de las causas sociales, no de las conveniencias sociales, Heberto Castillo Martínez... Fundador del PT, lo recordamos en su campaña presidencial, con su pinta en bardas de las colonias populares: “no hay PRI, que dure 100 años, ni pueblo que lo aguante”... Frase que la clase política del oficialismo, ya debieron registrar en su memoria... Y hablamos de un PRI, de instituciones, Constitución, infraestructura, política social, como la Conasupo, IMSS, Infonavit, no la dictadura imperfecta de un ocurrente en el poder, con proyectos en los que permea corrupción, abuso de poder, conflicto de interés, impunidad... De vivir don Heberto, se volvería a morir, de ver y escuchar cómo prostituyen desde el poder, las siglas del PT, con su dirigente vitalicio, por los siglos de los siglos, Alberto Anaya Gutiérrez, quien debería descansar en su casa de Monterrey, al lado de sus hijos y nietos, y no dar penoso espectáculo,, cuando acude a su curul... Ni siquiera para influir en los proyectos o políticas públicas del régimen, nomás para que los utilicen de relleno en las votaciones y de porros en la tribuna de la Comisión Permanente o sesión de Cámara... Legado del ingeniero Heberto Castillo Martínez, siempre permanecerá en nuestro sistema político, como el de doña Rosario Ibarra de Piedra, ambos, qepd... Hasta que la Sala Superior del TEPJF termine de resolver todas las impugnaciones que presentaron los partidos políticos, contra las elecciones de diputados y senadores, se podrá conocer en el INE, integración total de los grupos parlamentarios en el Congreso de la Unión... Ley, da plazo al Tribunal, hasta el 23 de julio, en el supuesto de que la nueva Legislatura inicie en agosto, lo cual, no será en esta ocasión (se aplicará a partir del 2027) y LXVI Legislatura, arranca el próximo 1 de septiembre, entonces, el TEPJF también ajustará sus plazos y se vaya hasta agosto siguiente, para resolver impugnaciones de la elección para diputados federales y senadores... No obstante su edad, el diputado federal, Augusto Gómez Villanueva, aún mantiene lucidez en su personalidad, como lo demostró en esta Legislatura, en sus intervenciones, lo mismo desde su curul que en la tribuna... El priista de Aguascalientes, fue de los más cercanos colaboradores del expresidente, Luis Echeverría Álvarez, qepd... A como están las cosas en materia electoral en el país, no extrañe que el TEPJF en la resolución de impugnaciones en la elección de senadores y diputados, declaren que el oficialismo es partido único, de Estado y con un decretazo, extingan al PAN-PRI... El



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

14/06/2024

OPINIÓN

valiente presidente Andrés Manuel López Obrador, reta a los inversionistas nacionales y del extranjero, al presumir mayoría calificada en el Congreso... Lo peor, es que se lleva entre las patas con sus posturas beligerante, intransigente, a millones de mexicanos que tienen deudas hipotecarias o comercian con el dólar en sus negocios... PAN-PRI, también impugnan elección de Estado, barbarie electoral, en el INE... Pasado mañana, cuando en los hogares mexicanos festejen al padre de familia, no olvide que, en el desayuno, comida o cena, es indispensable la sobremesa con una taza de Café Bautista, orgánico, sin colorantes o sabores artificiales... Producto de la cosecha de Veracruz, para los que disfrutan exquisito café, en su presentación natural, Canela, Vainilla, Pimienta y Moka... Y para el guisado que le gusta al papá, qué mejor que agregar a su plato favorito, otro producto de la Casa Bautista; Pimienta Molida... ¡Haga su pedido!... Recuerde, para días festivos o emblemáticos, en la sobremesa, el Café Bautista... ¡Disfrútelo!... A lectores de este modesto espacio, amigos, asesores, CEO, clase política del país, deseamos el próximo domingo, ¡Feliz Día del Padre!, pleno de armonía y bendiciones, en familia... A don Hipólito López Miguel, en su viaje eterno, le decimos que su legado lo ejercemos a plenitud, y que Luz Sagrada, lo ilumine junto a su esposa, Hortencia Miguel Castro, en ese hermoso viaje con Dios y el Maestro Jesús con ellos.. ¡Feliz Día del Padre!... Nuestro Correo: [juanlopezmiguel23@hotmail.com](mailto:juanlopezmiguel23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... ¡Síguenos! Redes Sociales... YT: [juanlopeziguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... IG: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...